

# La Chine va limiter les jeux en ligne à 3 heures par semaine pour les mineurs

La Chine a annoncé qu'elle allait **interdire** aux moins de 18 ans de jouer **plus de trois heures par semaine** aux jeux vidéo en ligne, pour lutter contre **l'addiction** \* des jeunes.

Certains enfants chinois peuvent passer des journées entières scotchés à leur écran. Ce phénomène est dénoncé depuis longtemps en Chine pour ses conséquences négatives: baisse de la vision, impact sur les résultats scolaires, manque d'activité physique ou risque d'addiction.

Depuis 2019, la réglementation restreignait le temps de jeu des mineurs à 90 minutes par jour en semaine, et 3 heures les samedis et dimanches, avec **un couvre-feu\*** de 22 heures à 8 heures. Soit un total maximum de 13h30 de jeu vidéo par semaine.

Le régulateur de l'audiovisuel, de l'édition et de la radiodiffusion a annoncé que les moins de 18 ans ne pourront désormais plus jouer en ligne qu'une heure par jour, et uniquement les vendredis, samedis et dimanches - soit trois heures maximum par semaine.



## Seulement entre 20h et 21h

Les mineurs ne pourront par ailleurs jouer «*qu'entre 20h et 21h*», précise le texte. Les autres jours de la semaine, les jeux vidéo en ligne seront en revanche inaccessibles aux moins de 18 ans. Pendant les vacances scolaires, ils pourront jouer une heure par jour.

## TikTok version chinoise

Sous la pression de Pékin, Douyin, la version chinoise de TikTok, a décidé de limiter l'accès à Douyin, pour les adolescents de moins de 14 ans. Il leur mettra en avant des contenus éducatifs.

Les moins de 14 ans ne pourront désormais utiliser Douyin, que 40 minutes maximum par jour. Pour préserver le temps de sommeil des adolescents, l'accès au service leur sera bloqué entre 22 heures et 6 heures du matin.

**\*addiction** : on devient « accro », on est addict : on ne peut plus s'en passer.

**\*couvre-feu** : il y a une interdiction à partir d'une certaine heure.

**A savoir** : la capitale de la Chine est Pékin (Beijing en chinois).

Il y a à peu près 320 000 000 de jeunes de moins de 18 ans.

**Ce texte travaillé en classe a provoqué pas mal de discussions ; et toi, qu'en penses-tu ?**